

|       |  |
|-------|--|
| 提案テーマ | 新たな観光資源として ののいち椿館を 世界の優秀椿園に！   |
| 提案の種類 | 自由提案   |
| 提案内容  | <p>全国椿サミット・野々市大会の市内視察会場となった野々市中央公園に新設された「愛と和 花のギャラリー ののいち椿館」及び「椿山」を視察された日本ツバキ協会会長ほか役員から、この施設については、世界の優秀椿園に推薦できるとの話が持ち上がった。野々市市も現在の状態を維持することができれば認定を受けることができるだろうとのこと。手順どおり、粛々と維持管理・認定手続きをすれば、出来上がっているものの認定行為だけなので予算的にも負担は少ない。金をかけずに「つばきのまち・野々市」としてアピール出来る、このビックチャンスを見逃す手はない。</p> <p>そこで、市長以下、市内の多くの椿愛好家が参加するであろう2020年(平成32年)開催の全国椿サミット五島大会・国際ツバキ大会の席上で、「ののいち椿館」を世界に認められた椿の庭園「優秀椿園」認定を目指す。</p> <p>認定により、観光面では、正直苦慮していたことが、県内はもちろん国内外にアピールできる野々市市所有の施設となり、多くの椿愛好者・県内観光者・視察者等、県内観光コースの一つとしてアピールできる。</p>  |
| 実施担当課 | 都市計画課  |
| 実施内容  | <p>令和2年3月に「愛と和 花のギャラリー ののいち椿館」及び「椿山」を含む野々市中央公園が「国際優秀つばき園」に認定され、8月に認定証を受領。</p> <p>&lt;認定までのあゆみ&gt;</p> <p>平成29年3月 「全国椿サミット野々市大会」開催</p> <p>平成30年9月 野々市市が国際ツバキ協会に加盟</p> <p>10月 国際ツバキ協会理事による現地視察（事前審査）</p> <p>平成31年3月 国際ツバキ協会会長と理事による現地審査</p> <p>令和元年10月 国際ツバキ協会へ認定申請書提出</p> <p>令和2年3月 認定</p> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: flex-end;"> <div style="text-align: center;">  <p>「国際優秀つばき園」認定報告の様子</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>「椿館」に咲く椿</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>「椿山」</p> </div> </div> |